

Décès du professeur Pierre Dansereau Le RNCREQ rend hommage à ce pionnier de l'écologie québécoise

Montréal, le 29 septembre 2011 - Le Regroupement national des conseils régionaux de l'environnement (RNCREQ) tient à exprimer ses condoléances à la famille de Pierre Dansereau, mais surtout de rendre hommage à ce pionnier de l'écologisme québécois.

« Pierre Dansereau fait partie des grands scientifiques québécois, dans la lignée notamment du frère Marie-Victorin, qui a éveillé les consciences quant à l'importance de protéger notre environnement à une époque où peu de personnes s'intéressaient à cette problématique aujourd'hui incontournable », affirme Philippe Bourke, directeur général du RNCREQ.

Mieux encore, monsieur Bourke tient à rendre hommage à ce qui a fait toute la grandeur de ce scientifique remarquable dans des termes empruntés à la journaliste Thérèse Dumesnil qui parle de cet « homme plein de sollicitude et d'humilité (...) tout comme un être humain d'une qualité exceptionnelle »¹.

« Les environnementalistes québécois se souviendront longtemps de sa personne et de son œuvre qui nous motive à poursuivre son combat qui est maintenant, plus que jamais, le nôtre », conclut monsieur Bourke.

- 30 -

Les seize conseils régionaux de l'environnement (CRE) interviennent en faveur de la protection et de l'amélioration de l'environnement à l'échelle de chacune des régions administratives du Québec. Par leurs actions, ils cherchent à favoriser l'intégration des préoccupations environnementales dans les processus de développement régional. Pour eux, ce développement doit se faire dans le respect de la capacité de support des écosystèmes. C'est une condition essentielle au développement durable.

Source :

Anne-Marie Gagnon, responsable des communications

514 861-7022 poste 24 ou 514 651-8236 (cell.)

annemarie.gagnon@rncreq.org

¹ Paule Lebrun. RÉSEAU PRINTEMPS 2003 : Magazine de l'Université du Québec.
http://www.quebec.ca/mag/mag2003_04/entrevue2003_04.html